
ORVIETO - E’ tutto pronto per la nuova avventura di Egisto Seghet-
ta: l’ex trainer della Gala Five, è infatti da circa tre settimane il
nuovo allenatore dell’Oasi calcio a cinque, realtà del futsal orvieta-
no. “E’ una nuova scommessa - ammette l’allenatore - è la mia terza
squadra dopo la Porano Five e il Gala. Questo con l’Oasi è un
progetto che mi vede entusiasta ancora prima di cominciare il
campionato. Quello che ho trovato qui è un gruppo molto bello ed
interessante, una squadra composta da ragazzi molto uniti tra di
loro e che giocano insieme da un sacco di tempo e quindi è senza
dubbio un ambiente molto bello. Anche la dirigenza è molto giova-
ne e con i piedi per terra”.
L’Oasi viene comunque da dei bei campionati, l’obiettivo pertanto
è comunque di fare bella figura: “Il nostro vuole essere un campio-
nato di un buon livello, puntando ai play off, senza però fare troppi
proclami”.
Intanto ecco anche i primi ingaggi, che vanno a rinforzare una
squadra già ben assortita: “Abbiamo chiuso proprio ieri mattina
(sabato, ndr) con Alessandro Valeriani, ex capitano della Gala Five,
poi abbiamo preso due fuori quota, si tratta di Nicola Cuini dalla
Federico Mosconi, e Samuele Bordino che lo scorso anno aveva
militato nelle file dell’Orvieto Scalo. Inoltre è quasi certo anche
l’arrivo di Marco Caiello”.
Già stilata intanto la lista del lavoro estivo: “Cominceremo la prepa-
razione il 24 agosto al palazzetto dello sport di Ciconia, la squadra
sarà agli ordini di Simone Pernazza, che oltre a noi seguirà anche la
Coar Orvieto, e proprio con loro divideremo il palazzetto durante
la preparazione e durante il campionato. Infatti quest’anno l’Oasi
calcio a cinque disputerà le proprie gare casalinghe al PalaPapini di
Ciconia”.
Uno sguardo anche al torneo che si appresta ad affrontare: “Sarà
molto combattuto vedo bene diverse squadre, sicuramente sarà
importante avere un rendimento costante che ci permetta di avere
un profilo buono durante tutto il campionato”.
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SANTA MARIA DEGLI ANGELI - Dopo tanti
anni di onorata C1, la Cb Life scompare, o per
meglio dire, cambia nome.
In questa nuova stagione, infatti, la società del
presidente Gianfranco Tosti ha deciso di ripar-
tire con una nuova denominazione: “Ci chia-
meremo Asd S.M.Angeli calcio a 5 - commen-
ta il presidente - abbiamo deciso di cambiare
il nome alla società e di ripartire con un rinno-
vato entusiasmo. Abbiamo cambiato anche il
nostro modo di operare a livello di scelte eco-
nomiche sui giocatori, ma comunque puntere-
mo sempre a fare un buon campionato, il no-
stro obiettivo ultimo rimangono i play off. Pro-
prio per questo abbiamo affidato la squadra a
mister Nocerino, e partendo dalla base della
squadra della stagione scorsa, abbiamo riporta-
to a casa uno come Dogani che è di Santa
Maria, inoltre abbiamo preso anche altri gioca-
tori e stiamo ancora trattandone alcuni, d’al-
tronde fino alla chiusura delle liste è sempre
possibile un nostro colpo”.
Ovviamente pieno di voglia di fare il nuovo
allenatore Pasquale Nocerino, che dopo una
vita passata al Calcetto Foligno ora comincia
una nuova avventura: “C’è tanta voglia di fare
bene - conferma l’allenatore - è una nuova

avventura dove si comincerà a lavorare pratica-
mente da zero, ma sono contento di questo
ambiente che mi ha così ben accolto”.
Con Nocerino sono arrivati all’ex Cb Life an-
che alcuni giocatori che lui ben conosce: “Si,

abbiamo chiuso le trattative con Nasih Adil,
Manolo Sorbelli, Matteo Menichelli, Michele
Raspanti, tutti questi sono arrivati dal Calcetto
Foligno, inoltre dal Futsal Gubbio è arrivato il
giovane Ceccarelli, che lo scorso anno era in
rappresentativa”.
L’obiettivo è comunque importante: “Sì, nono-
stante sia una squadra che dovrà partire quasi
da zero, punteremo a giocarci un posto nei
play off, certo, questo non sarà per niente un
campionato facile. Sono contento della fiducia
che sia il presidente che il direttore sportivo
mi hanno dimostrato. Lavoreremo sulla gestio-
ne del gruppo e dello spogliatoio, che deve
essere il nostro punto di forza e che deve dare
la spinta decisiva per puntare a fare bene.
Cominceremo il 18 agosto con la preparazione
al Palazzetto di Santa Maria degli Angeli e poi
ci sposteremo sui campi da calcio per rifinire
il nostro lavoro”.
Scomparsa la Cb Life, ecco allora il S.M.degli
Angeli, una squadra agguerrita che lotterà in
ogni gara, d’altronde con un mister preparato
come Nocerino sarà una rivale in più per ogni
compagine che disputerà il prossimo torneo di
serie C1.
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PERUGIA - La nuova stagione
del futsal si avvicina non solo
per tecnici, giocatori e dirigenti,
ma anche per gli arbitri. E pro-
prio dal Cra Umbro è arrivata
una novità importante, Mauro
Fenci, ex arbitro dal curriculum
notevole, sarà il responsabile uni-
co per quanto riguarda gli arbitri
del futsal. A confermarlo è Fran-
cesco Amelia, presidente del
Cra Umbria: “Mauro Fenci sarà
il nuovo responsabile per il fut-
sal - rivela - ed avrà l’aiuto del-
l’ex arbitro Fabio Bosi, che è sta-
to dismesso dalla Can 5 naziona-
le per limiti di età. Ci piace ricor-
dare che il calcio a cinque è una
realtà importante nella nostra re-
gione e noi lo consideriamo alla
stessa maniera del calcio a undi-
ci”. Proprio per questo, nella
nuova stagione verranno propo-
sti anche per gli arbitri di calcio
a 5 gli stessi numeri di incontri
dei colleghi del calcio a 11: “Esat-
tamente, il nostro primo raduno
per gli arbitri del calcetto è previ-
sto per il dodici settembre, a Ter-
ni, dove i nostri direttori di gara
saranno sottoposti a test atletici e
a quiz di conoscenza del regola-
mento e poi, ovviamente, saran-

no spiegate le nuove direttive. Il
secondo raduno è previsto a me-
tà campionato, a cavallo tra di-
cembre e gennaio, mentre il ter-
zo, come per la stagione appena
andata, si svolgerà prima dei
play off e dei play out”. Una sta-
gione, quella che si è chiusa che
ha avuto buoni risultati, ma
l’obiettivo è quello di migliorar-
si: “Certo non ci accontentiamo
di quanto fatto. Vogliamo cresce-
re, sia numericamente sia quali-

tativamente. Proprio per questo
continuiamo ad inserire nuovi ra-
gazzi all’interno dei nostri qua-
dri, ragazzi motivati e con tanta
voglia di fare. Purtroppo, l’assen-
za di settore giovanile nel calcio
a cinque non ci permette di po-
ter formare gli arbitri come si fa
nel calcio, e questa è una grossa
pecca”. Comunque in questa sta-
gione ci sono state due promozio-
ni al Can 5: “Sì, gli ultimi pro-
mossi sono stati Daniele Manci-

ni della sezione di Terni e Laura
Peppoloni di Foligno, che sono
passati al nazionale. Così, grazie
a loro, abbiamo ben dodici arbi-
tri umbri nella Can 5. Quest’an-
no, per esempio, Giovanni Mura-
tore, che si è distinto particolar-
mente, arbitrando la finalissima
scudetto di serie A1, e due gare
di play off. Diventando il più gio-
vane arbitro umbro a dirigere
una finale e sfiorando addirittu-
ra la promozione ad arbitro inter-
nazionale”.
Le linee guida di questa nuova
stagione coincideranno con quel-
le già intraprese in passato: “Vo-
gliamo continuare a crescere in-
sieme alle società. Bisogna che
tra noi e le società di calcio a
cinque ci sia confronto e dialogo
per poterci confrontare. E’ utile
sia a noi che a loro, ma questo lo
abbiamo sempre fatto, nelle ulti-
me stagioni siamo sempre sem-
pre stati disponibili al confronto
e al dialogo. E’ questo che va
fatto per far crescere il movimen-
to, sia da una parte che dall’al-
tra”.
Insomma, anche il settore arbi-
trale sta lavorando per migliorar-
si e partire alla grande nella sta-
gione 2010/2011, che possiamo
star certi sarà ricca di emozioni.

MONTEBELLO - Una promozio-
ne arrivata dopo una cavalcata
davvero importante, il Montebel-
lo calcio a cinque, ha trovato la
C1 con la vittoria nella finalissi-
ma dei play off, che li aveva messi
di fronte al Bastardo.
Ora la società del presidente
Giancarlo Monsignori si prepara
ad affrontare la serie C1 da matri-
cola, ma con le migliori intenzio-
ni di fare bene: “Il nostro obietti-
vo - dice proprio il presidente - è
quello di fare un campionato tran-
quillo e di salvarci senza passare

per i play out”. Un torneo senza
troppi patemi quindi, ma l’impor-
tante è quello di puntare sulla co-
siddetta linea verde: “Crediamo
molto nei giovani - continua Mon-
signori - secondo noi sono il futu-
ro del nostro sport, per questo
punteremo su la nostra rosa attua-
le, composta da ragazzi per lo più
intorno alla ventina e la ampliere-
mo con altri innesti, tutti più o
meno sotto i venti anni. E poi
rimarrà con noi anche il nostro
capitano Ferranti”.
Intanto è ufficiale anche il primo

ingaggio: “Più che un acquisto è
un ritorno, visto che era in presti-
to. Si tratta di Daniele Cruccolini,
che la stagione scorsa ha giocato
con l’Under 21 del Montecastelli,
inoltre stiamo trattando altri tre
ragazzi, alcuni dei quali provengo-
no già da squadre di calcio a cin-
que, mentre uno di questi provie-
ne dal calcio a undici”.
Il tutto ruoterà intorno ad un ful-
cro importantissimo, quale è mi-
ster Gavarini: “Sì, Marcello Gava-
rini sarà il nostro allenatore an-
che quest’anno, è indispensabile

per noi visto che ricopre la dupli-
ce veste sia di allenatore sia come
giocatore. Riconfermato anche tut-
to lo staff dirigenziale della nostra

società che non vede l’ora di tor-
nare in azione”.
Soltanto due i dubbi in vista di
questa stagione: “Se dubbi si pos-
sono definire, siamo comunque
alla ricerca di un allenatore in se-
conda, e poi stiamo valutando se
sarà il caso di fare una squadra
femminile o una juniores, più pro-
babile che punteremo però deci-
samente su quest’ultima”.
Il Montebello sta quindi accen-
dendo i motori per la prossima
stagione.
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SERIE C2

Serie C1 La Cb Life cambia pelle, Tosti e Nocerino guardano al futuro

Nasce la SantaMaria degli Angeli

Arbitri La novità: “Previsti tre raduni anche per il futsal”

“Crescere con le società”
Il presidente del Cra Umbria Francesco Amelia tira le fila dei direttori di gara
“Mauro Fenci sarà il nuovo responsabile del settore del calcio a cinque”

Al lavoro Il presidente del Cra Umbria Francesco Amelia

Serie C1Monsignori: “Punteremo tanto sui giovani”

Sarà unMontebello “verde”
Capitano confermato
Simone Ferranti
accompagnerà
il Montebello
nell’avventura in C1

Talentuoso Nasih Adil

“Ho trovato un grande gruppo”

Nuova avventura:
l’Oasi di Seghetta

PERUGIA - Continuano senza sosta le trattative di calcio mercato, che
stanno pian piano ridefinendo le varie compagini dell’Umbria.
Partiamo dalla serie B, dove la Coar Orvieto del presidente Lorenzo
Anselmi, dopo aver riportato alla casa madre Teodori, riprende anche
Carlo Chiucchiurlotto dall’Orte. Sfumato invece in ritorno in bianco-
rosso dell’ex capitano e bandiera Simone Pirati, che invece rimarrà
alla Gala Five.
E’ ancora aperta intanto, la caccia ai giovani della Maran Spoleto, che
sembrano sempre più diretti verso squadre del comprensorio foligna-
te, per motivi logistici. A finire sotto i riflettori è il centrale difensivo
Panetti, che è stato contattato sia dai Grifoni che dal Mounting, e
proprio la squadra di Agostinelli pare essere in vantaggio. E proprio il
Mounting, a seguito della promozione in prima squadra di Agostinelli
sta cercando un allenatore per la propria Juniores, anche se è possibile
una soluzione interna.
Il Truffarelli intanto ha messo “sotto contratto” quattro pezzi da novan-
ta, in attesa di regalare a mister Rubino l’ultima bomba, in settimana
hanno in fatti firmato il cartellino, Del Citerna, Falchi, Maddaleni
e Mecucci. Quattro giocatori che potrebbero fare seriamente la diffe-
renza in serie C1, figurarsi in C2. Rimanendo sempre in C2 è quasi
ufficiale l’arrivo alla Real Torgianese di Fattori, che con ogni probabili-
tà sarà seguito da Alessio Piglia.
La Valletta, dopo la retrocessione ripartirà dalla rosa finale più mister
Alberto Posati, riconfermato, ed intanto ha messo a segno sei colpi di
mercato, dal San Giovenale ecco Gabiati, i gemelli Grillini e Chiap-
palupi, mentre dal Narni arrivano Ottone e Perla.
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Mercato Anche Falchi e Mecucci ai perugini

Il Truffarelli si scatena
Ecco Del Citerna eMaddaleni
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